

Un forum international sur la télévision numérique a lieu à Cuba



La Havane, 8 novembre, (RHC) Des experts de Cuba, de la Chine et de l'Italie échangent des expériences sur l'état actuel et sur le déploiement de la technologie numérique.

Des représentants des entreprises cubaines Radiocuba, Desoft et Copextel assistent au 4e forum de la Télévision numérique qui s'est ouvert hier dans notre pays. Cette rencontre cherche à contribuer à l'expansion et au développement de la télévision numérique dans notre pays.

5 entreprises chinoises et une italienne participent à ce forum placé sous les auspices de l'Institut des Recherches et de développement des télécommunications et du Groupe d'Entreprises Informatique et Télécommunications

Les opportunités et alternatives de connectivité, la couverture actuelle et les projections de la télévision numérique et les défis d'une évolution inévitable à cette nouvelle ère y sont analysés.



Radio Habana Cuba